

# FEP EXPRESS N°248

## SERVICE DEVELOPPEMENT DURABLE

02/10/2015



### La Fédération des Entreprises de Propreté, lauréate du Prix Innovation RSE 2015 du Cercle Humania

Pour la quatrième année consécutive, le Cercle Humania a récompensé, lors de son Grand Prix le 1<sup>er</sup> octobre 2015, des initiatives innovantes en ressources humaines et RSE en entreprise.



A cette occasion, le **Prix Innovation RSE 2015** a été décerné à la **Fédération des Entreprises de Propreté (FEP)** pour le programme de développement durable développé par la branche professionnelle qui compte près d'un demi-million d'emplois et 32 000 entreprises.

Programme de formation-action des dirigeants au développement durable, outil d'autodiagnostic et de reporting, outil de gestion des émissions de gaz à effet de serre CarbonArtik, démarches pour le travail en journée... autant d'initiatives déployées par la FEP afin d'accompagner les 32 000 entreprises du secteur dans leur démarche RSE.

*"Pour la branche propreté, la RSE doit servir à construire la performance de l'entreprise avec les femmes et les hommes qui la composent. Le Prix Innovation RSE 2015 du Cercle Humania est une belle récompense et une reconnaissance de notre engagement"* se félicite Max Massa, Président de la FEP.